

Oro para Iván Silva en Grand Prix de Judo de Austria



La Habana, 10 mar (RHC).- El cubano Iván Felipe Silva se coronó campeón en el Grand Prix de Judo de Alta Austria 2025, para su primer gran triunfo internacional en la división de 100 kg.

Subcampeón mundial en 2018, Silva (29 años) superó en la discusión del oro al húngaro Krisztian Toth en regla de oro y más de seis minutos de combate sobre el tatami.

Con su triunfo, tomó desquite del revés que le infligió Toth en las semifinales del Grand Slam de Tel Aviv 2023, también en pleito que se extendió a regla de oro y más de siete minutos de duración.

Según reseña la publicación deportiva Jit, del Instituto de Deportes (Inder), para llegar a la final, el también bicampeón de los Juegos Panamericanos – Lima-2019 y Santiago de Chile-2023- dejó en el camino al joven francés Francois Ngayap (ippon), al checo David Dudy (yuko), al rumano Eduard Serban (hansoku-make), y al ucraniano Anton Savvitskiy (igualmente por hansoku-make) luego de ocho extenuantes minutos.

Resultó la mejor actuación del judo cubano en lo que va de temporada, y la tercera medalla personal para Silva en su nueva división, luego de sendos bronce en los Grand Slam de París y de Taskent.

Con el título de Iván Silva, Cuba terminó en el octavo lugar del medallero en el Grand Prix de Austria, que lideró Japón con dos medallas de oro, cuatro de plata y seis de bronce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/378393-oro-para-ivan-silva-en-grand-prix-de-judo-de-austria>



Radio Habana Cuba